



Presseinformation

Regensburg, 22.10.2010

Verantwortlich Stephanie Kexel

Entlastung für Radfahrer zwischen Weichs und Schwabelweis

Zwei Monate früher als vorgesehen hebt das Wasserwirtschaftsamt die Umleitung des Donau-Radwegs zwischen der Osttangentenbrücke und der Donauarena wieder auf. "Ab Samstag kann der neu asphaltierte Weg entlang des Deiches befahren und begangen werden", führt Andreas Dunst, der verantwortliche Bauleiter des Wasserwirtschaftsamtes Regensburg aus.

Wegen der Arbeiten zur Sanierung und Erhöhung der Deiche für den Hochwasserschutz Schwabelweis musste man im letzten halben Jahr auf einen etwa doppelt so langen Umweg entlang der Walhalla-Allee ausweichen. Da aufgrund der städtischen Baumaßnahmen zur Osttangentenverlängerung auch der Radweg entlang der Donaustauer Straße gesperrt ist, der auch über die Walhalla-Allee umgeleitet wird, führte die Überschneidung der beiden Umleitungen immer wieder zu Verwirrungen.

Auch eine zweite kleinere Umleitung zwischen Tegernheim und Schwabelweis an der Fleischmannstraße/Tegernheimer Weg ist wieder aufgehoben. Sie war für den Bau eines Schöpfwerks und einer neuen Einsatzstelle für Feuerwehreinsatzboote notwendig.

"Damit dürften die größten Beeinträchtigungen für die Schwabelweiser Anlieger und Radfahrer überstanden sein", meint Rainer Zimmermann, der Projektleiter für den Hochwasserschutz Regensburg am WWA. "Trotzdem es gibt noch viele ausstehende Arbeiten, so dass wir mit dem Abschluss der Arbeiten erst nächstes Jahr im Juni rechnen".

Weitere Informationen zum Hochwasserschutz Regensburg finden sie unter:
www.hochwasserschutz-regensburg.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
Andreas Dunst 0941-78009227
Rainer Zimmermann 0941-78009128